

# Musikanlage für die Tanzgruppen



Kinder und Jugendliche lieben die Bewegung – sie laufen, springen, tanzen...

Der TV Lössel bietet unterschiedliche Sportangebote für diese Zielgruppen an. Darunter auch das Tanzen. Insgesamt gibt es 4 verschiedene Tanzgruppen, von den „Tanzmäusen“ bis zu den „Dancing Kids“. Bewegung, Rhythmus, Klänge und Musik werden geschickt miteinander vereint. Und damit das so richtig gelingen kann, kommt eine Musikbox zum Einsatz.

Für die Neuanschaffung einer solchen Anlage bewarb sich der TV Lössel bei der Volksbank Hohenlimburg eG. Mit großer Freude überreichte die Volksbank Hohenlimburg eG einen symbolischen Scheck über 700 € an den Verein. Gleichzeitig bekamen die anwesenden Mitarbeiter noch einen Einblick in das Vereinsleben und die Tanzgruppen bedankten sich mit einem Tanz.

DANKE – Wir wünschen weiterhin viel Freude und Spaß.

